



職人の技が光る羽子板作り
(羽子板資料館にて)

あけまして
おめでとうございます

平成2年元旦



墨田区議会議長

新春を迎え、区民の皆さまのご健勝とご多幸を心からお祈り申しあげます。

「平成」時代の幕が明けてから、早くも一年近くが経過いたしました。

この間、本区は「墨田区平和福祉都市づくり宣言」や、「すみだ福祉保健センター」の完成など、区民福祉の向上に向け、精力的に取り組んでまいりました。しかし、新たな時代の潮流に対応するべく、なお、本年におきましても、国際化や高齢化など、社会経済情勢の変化に適応したまちづくりが、緊急の課題となつてまいりました。

区議会といたしましては、執行機関とともに、こうした課題に取り組みながら、「活力とゆとりのある明るい墨田づくり」を推進するべく、一層努力してまいります。

今後ともよろしくご協力を賜りますようお願い申しあげ、新年のご挨拶いたします。

墨田区議会は虚礼自粛の申し合わせをいたしました。
本紙上をもって新年のごあいさつとさせていただきます。

副議長

武渡村瀬 甚山樋早柴瀧 小牛西 お 薦え佐加西 中松鈴さ 松坂加土阿乙 中坂片出 村松熊 小木平 大藤久
ノ内辺 野崎口川田澤川山 早 あ わく 田じ藤藤原村野木い崎岸 橋部津沢下倉羽松本谷池内川保崎
啓まこと 政丈幸昌良恵れ恭三郎 隆 四耕文光弘順美穂けい 榮正幸一 邦重紀利武 康次繁
次郎 緑吾吉一男仁子子郎 明勲郎造隆雄子子治か造男行進修洋夫昭良之二清郎明武

予算を編成せよ 区民生活を優先した

日本共産党

問 区長は「区政運営の基本指針」の中で、「長寿を喜ぶことのできる社会づくりのため、積極的立場に立つ」と言いながら、

一方で、区民犠牲の「行政改革大綱」や大型プロジェクトの財源である「基金」積み立てを推進している。このような「基本指針」に基づく予算や行政運営では、区民の期待に応えることができる。

そこで、来年度は錦糸町再開発などの大型プロジェクト優先をやめ、高齢者住宅の建設など区民生活優先の予算編成とすべきである。区長の見解を伺う。

また、「大型プロジェクト事業

は、本区基本計画の中の長期的・戦略的事業であり、区議会の賛同をいただいている。

また、これら事業の源資となる基金も、本区の将来に責任を負う立場から、絶対に揺るがせないものと考えている。

さらに、大型プロジェクト優

は、本区基本計画の中の長期的・戦略的事業であり、区議会の賛同をいただいている。

また、特養老人ホーム等の事業を優先していきたいと考えている。

先か、区民生活優先かという問題については、当面する現在の区民生活とともに、先々の区民生活をも見据えた施策を総合的に展開していくのが、私の責務に承いただきたい。

なお、懇意補正事業は順次展開し、拡大しているところである。また、これ事業の源資となる基金も、本区の将来に責任を負う立場から、絶対に揺るがせないものと考えている。

また、「環境改善事業」の進むべき状況と今後の展望についても、あわせて伺う。

東墨田地区環境改善

問 東墨田地区の悪臭に対する区民の悩みは、深刻なものであるにも拘わらず、その解決が遅々として進んでいない。

現在、本区は、都の「環境改善事業」の進ちょくを待っているところであるが、この事業は、企業の自助努力のみに委ねる仕組みとなっているところに、遅れる原因があると思われる。

当然、他の企業との公平性の担保は必要であるが、悪臭解決を図り、もって区民全体の生活

には、様々な問題が考えられる。そこで、都は現在、行政として、どのような支援をすべきで

あるかという観点から、企業側との十分な協議を経る中で、その具体的な方策を検討しており、

本区としても、都の具体的な考

サンフランシスコ地震で 義援金を贈る

問 本区における放置自転車対策は、昭和五十九年の放置自転車対策に関する条例の制定を契機に、一步一歩成果をあげている。

しかし、自転車駐車場を設置していない数駅に関し

ては、益々問題は深刻化している。そこで駅周辺の公

日本社会党

区議会は、昨年十月二日から十月十三日までの十二日間にわたり、第二回目の海外行政視察を実施しました。この視察は、「国際化や高齢化など新たな時代の社会、経済情勢の変化を適切にとらえ、区民生活の向上と区の一層の発展に寄与するため、広く海外の先進都市の実情を調査、研究する」ことを目的として行われたものです。

今回の墨田区議会海外行政調査団（早川幸一団長ほか十一名）は、アテネ、ローマ、マドリードの各都市を訪問し、高齢者福祉対策、議会制度、都市開発、産業振興対策など、連日にわたって精力的な調査を行いました。

帰国した一行は、「それぞれの国との歴史に培われた文化、芸術、伝統に根ざしたヨーロッパ文明の厚みを感じるとともに、EC加盟国の実情や先進都市の運営において十分に参考となるものであった。また、今回の視察を通じて、多くの人々と友好が図られ、有意義な日程を終えた」と感想を述べていました。

周辺の自転車駐車場の設置について、その進ちょく状況を伺う。また、特に都営地下鉄菊川駅にて、その進ちょく状況を伺う。

